



Nagoya GRAMPU

S

名古屋 グランパス ワイズメンズ クラブ

NAGOYA YMCA5-2 KAMIMAEZU2 NAKAKU NAGOYA 460 JAPAN

国際会長標語	Equipped For a Purpose 「常に備えあれ、目的に向かって」
アジア会長標語	The New Millennium, The New Y's Men 「ニューミレニアム、ニューワイズメン」
西日本区理事標語	「イノベーション(革新) - 理想のワイズを求めて」
中部部長標語	「ワイズは自然体で新世紀へ」
クラブ会長標語	「ワイズを楽しもう！」

2001年5月号

< 今月の聖句 >

天は神の栄光を物語り 大空は御手の業を示す。昼は昼に語り伝え 夜は夜に知識を送る。話すことも、語ることもなく 声は聞こえなくても その響きは全地に その言葉は世界の果てに向かう。

詩篇19

例会出欠・遅刻の連絡は「ご出欠連絡書」によりお願いします

2001年5月例会ご案内

第一例会

と き : 5月8日(火)

と ころ : 名古屋YMCA

時 間 : PM7:00~

テーマ : 「10周年記念事業を考える」

現在記念事業として、フィリピンワークキャンプの支援が案にのぼっています。グランパスメンバーのワーク経験者のお話と最近の状況など、今後の検討の第一歩としたいと思います。

第二例会

と き : 5月22日(火)

と ころ : 名古屋YMCA

時 間 : PM7:00~

街頭募金

と き : 5月20日(日)

と ころ : 第一例会にて報告

委員 松原兄、早川兄

一泊例会予告

と き : 7月14日(土)~15日(日)

と ころ : 詳細は別途お知らせします

4 月 例 会	例 会 出 席 状 況			B Fポイント		クラブファンド(4月)	
	在 席 者	24名	第 1 例 会	16名	当 月・切 手		ニコBOX ノート
	例会出席者	20名	第 2 例 会	12名	当 月・現 金		感 謝 ファンド
当 月 出 席 率	83.33	部 会 他	1 名	累 計		累 計	9690

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

=強い義務感を持つ。義務はすべての権利を伴う=

4月第一例会報告

イチゴ狩りと温泉の思い出



娘の受験があり、なかなかYの行事に参加することが出来ずにいたので、はれて4月14日イチゴ狩りの行事に参加することが出来、みんなに会う

ことに、楽しみや不安が交差していました。

半年振りぐらいに会うので、やつれたわたしを見て誰かが何か言うだろうと思い、前日に美容院へ行ってきました。オーダーは「宇多田ヒカルみたいにして」といったのですが解ってくれたのは家のかわいい息子だけだったのでしょうか？やはり洋君には「胸がたれた」と痛いところをつかれました。今度会うときはバスタップブラをしてゆきたいとおもいました。

前日に思い立ったビンゴゲームは、小学校の成人委員会の社会見学でバスの中での進行役を生かしてのアトラクション。しかし景品を集めただけでイチゴ狩りの当日になってしまいました。子供達にも景品の提供に協力してもらいました。主人はうまくドライバーを勤められるか不安で、ベッドに入っても何度でも起き上がっては持ち物の点検をしていました。



当日ひとり子供を残しての参加で、うしろ髪を引かれる思いでYにつくと、きれいなレンタカーが止まっているではありませんか。運転手は阿部兄で

安心して命を預けることができました。誠さんもガイドを楽しんでいた様子でした。ただ我が家の子の席の後の家族には申し訳ないなあー。何度か臭い思いをされたのではないのでしょうか？母からこの場を借りて謝らせていただきます。

ビンゴゲームも一度はすることができてよかったとおもいましたが、景品を根の上のゲームの景品に持って来ないでくださいね。予定の現地到着時間には渋滞で30分遅れで着いたのですが肝心のイチゴ狩りの人はどこにもいないのです。ビニールハウスの中の真っ赤なイチゴ達は早く取るとぶら下

がって待っていました。私はバスの中でイチゴを食べるために何も口にしないで我慢していたのです。コースケ兄が何とか連絡をつけてくれて自転車に来てくれたおばあさんには驚かされました。腰が90度くらい曲がっていて私達の顔など見られない感じで「ちょっと待ってよ今無線で聞いてみるから」と言って腰につけていた無線で話していました。今どき無線ですよ。その後やっとピンクレディーでなくてアイレディー(アイベリー)をほお



ばることができて感激しました。高田兄は私が通った後には赤いイチゴがないとわめていました。当たり前です。真っ赤でおしりの先まであかいのはおいしいのに決まっているから……。イチゴ達が私に食べてとぶら下がっているのを見逃すわけにはいかないからです。毎日2パックは食べてしまう家の家族では、わたしの口にはなかなかはいらない



からです。こんなときぐらい母を忘れて食べるしかないでしょ。始めのうちはイチゴだけの甘味を味わい、もう食べられないところまできたら、コン

ディエンスミルクを付けて食べるのでした。カメラを持っていたのですが撮ることも忘れてイチゴの苗の上を飛び越えて赤いイチゴを求めて畝から畝へと渡り歩いていきました。どうだ後からきた人には何も残っていないぞと思っていると、コースケ兄が「別のビニールハウスへ移るぞ」といいました。今度のビニールハウスの方がたくさん赤いイチゴがなっていたのでした。ところが私はもう食べられなくなっていたのでした。どこまでも続



く赤いイチゴがぶら下がる苗、時間制限もなく監視の人もいない。なんてのどかなところなのでしょう。心までも癒される思いでした。

おみやげ屋さんではここでしか手に入らないアイレディーのイチゴを残してきた娘に買って帰りました。おみせで章姫と言う名古屋の店にも置いてある品種と食べ比べてみたのですがやはりアイベリーのまったりとした豊潤な甘味に勝るもの

はありませんでした。コースケ兄ありがとう ビタミン C を採ることができて5歳も若返った気がしたのは私だけでしょうか。

お腹も満たされて、今度はどこに連れて行ってくれるのか、バスガイドさんは出番がなく子供達はビデオを見たがりでした。私はおいしいイチゴでおなかはいっぱい……と 魚市場へ到着もう食べられない。とりあえず市場を一周するとあなご井屋さんの前では行列ができていました。家族のみんなを誘おうと探しに行くと、もううどんを食べている加藤ファミリーの後で席が空くのを待ってうどんを食べるつもりだったのでした。



まだ席も空いていないのに注文する私達に、加藤ファミリーはあせったのではないのでしょうか。他の席が空いて食べることができて加藤ファミ

リーもほっとされたのではないのでしょうか。うどん屋でなにやら抽選券の補助券を4枚ももらいました。何だろと 考える暇もなく誠さんと息子はバットとグローブを持ってどこかへ消えていきました。娘と私は抽選会場へ行き3枚で一度引くことが出



来ることを知り列に並びました。抽選のやり方は アーミー柄の袋に赤いボール2個と白いボール8個入っていて赤いボールを取り出すと鰹一匹もらえるのでした。

松原家代表加奈を一度挑戦させたのですが、だめでした。赤いボールを取り出すまで頑張るぞ。おみやげ屋さんで亀田の静岡限定わさび茶漬け柿の種を自分のお土産にして一枚、娘のふりかけで一枚アイスクリーム屋さんで静岡限定抹茶アイスを買って一枚 誠さんが2枚くれて5枚で再度挑戦。さっき引いた時よりもくじを引く人が増えて長い列ができていました。娘はアイスクリームを食べていて今年の運勢が悪い私が並ばなければいけません。集合時間に遅れるかな……一回だけならやめようかな……と思って不安そうに並んでいると



老夫婦が一枚券をくれたのでした。これで二回抽選ができるあの老夫婦の親切を無駄にしてはならないとアイスクリームをほおばっている運

勢の良い娘を呼び寄せました。少し前にいた坂倉家が2個も当たりを獲得したのでした。これは負けられないと血が騒いだのでした。カヨちゃんが「当たりのボールは2個しか入っていないから二人当

たりが出て大ちゃんが引いたときは 袋の中には赤いボールがなかった」と教えてくれました。これを聞いて チャンスは二回しかないのだから 袋の中を確認しなければ……イヨイヨ松原家の順番が回ってきました。赤いボールが入っているか係りの人に袋から出して見せてもらいました。加奈が袋に手を入れて一度目は白のボール、二度目はとうとう赤のボールだったのでした。かつお一匹をもらって 大喜びでバスに帰ると 他の家族もたくさん鰹をもらっていたのでした。鰹丸一匹はどのように料理したらよいのかわからず不安が脳裏を走りました。と横にいらっしやるのは何と「魚々美」の奥様ではないのでしょうか。親切に料理の仕方を教えてもらって一安心……その後バスは温泉へ



と盛りだくさん……。着いたところはホテルのような建物の温泉だったのでした。久しぶりの温泉で疲れを癒すことが出来て幸せでした。

お風呂から出でバスに着くと丘の向こうに海があると教えてもらいました。汐の匂いもしないので半信半疑で丘を登ると広い海が目の前に現れたのには驚かされました。家の息子が「これが太平洋」と聞いてくるではありませんか。外国の海しか見せたことがないから新鮮だったのでしょう。男の海と言われるように女の子たちはどんどん波に引き寄せられて波間に入ろうとしていました。男の子たちは



は勇気がないのか汚れるとお母さんに怒られるからか 近づこうとしませんでした。雄大な海を背に帰路についたのでした。

帰りのバスの中で誠さんの話よりもビンゴゲームよりもディズニ・アニメビデオのほうがよく安心して眠ることが出来ました。阿部兄のおかげで無事に着くことができてよかったです。ただコースケ兄達の車の人たちと接触があまりできなかったことが残念です。聞くところによるとアダルトな話題で盛り上がっていたようですけれど……

花見の花はどうなっていたのでしょうか。誠さんの鼻の穴だったのでした。楽しいひと時を過ごすことができて良かったです。 by 松原メネット



超大作ありがとうございました。旅の感動は独り占めせず、みんなに分け与えるものです。坂口兄のアダルトな話題は何だったのでしょか。阿部会長はマイクロバスの運転手お疲れさまでした。

お知らせ

第10回 YMCA チャリティーゴルフコンペ

～ 青少年基金拡充のために～

平素よりYMCAの諸活動にご協力賜り感謝申し上げます。

この度、下記の要項で「第10回YMCAチャリティーゴルフコンペ」を開催することとなりました。初夏の穏かな一日、自然の中で会員・友人相互の交流、親睦を深め、またYMCA青少年基金拡充チャリティーにもご協力をいただき、有意義で楽しい時を過ごしたく存じます。ぜひ、ご参加下さいますようお願いいたします。なお、賞品等の提供もお願いいたしております。こちらの方にもどうぞご協力をお願いいたします。

名古屋YMCA
総主事 岩瀬 康彦

日時：2001年6月7日(木)
集合：午前9時00分より開会式
 インスタート 9:34
 アウトスタート 9:34
会場：スプリングフィールド
 ゴルフクラブ
 岐阜県多治見市小名田町1
 TEL 0572-25-1111 FAX 0572-24-1341
募集人数：10組 40名
 (1名でも参加可能です)
対象：YMCA会員およびご友人
参加費：21,000円
*プレー代、パーティー代、昼食代、

チャリティーを含みます。
*茶店での飲食代及び売店は各自精算

お申込方法

別紙申込み用紙に必要事項をご記入の上、各YMCA窓口又は事務局担当者へお申込み下さい。FAXでのお申込みも可能です。

申込締切 5月15日(火)

大会事務局 及び 担当者
ウェルネスセンター 山口
Tel. 331-6744
Fax. 332-2173
ボランティアセンター 下方
Tel. 332-2161
Fax. 332-2218

2001～2002年度

クラブ役員(案)

会 長 : 坂野 清治
副 会 長 : 佐藤 壽晃、阿部 一雄
書 記 : 服部 庄三
会 計 : 松原 誠
会計監査 : 南里 道子
E M C : 坂口 功祐、馬場 寅太郎
Yサービス : 坂倉 洋、早川 政人
 丹羽 真清
交 流 : 池野 輝昭、三井 秀和
地域奉仕 : 井川 幸吉
プログラム : 高田 士嗣、坂口 功祐
 加藤 元紹、藤田 留美
 里 昌信、佐々木 忍
広 報 : 高田 士嗣
ファン ド : 吉田 正、木野村 映
ブリテン : 荒川 恭次、服部 庄三
直前会長 : 阿部 一雄
連絡主事 : 亀谷 龍生
そ の 他 : 舟戸 あきら

そ の 他

1. 次期チャリティーラン委員長
坂口兄の了解を得ました。
2. 一泊例会の会場
知多の「一馬屋」との会長提案。最終決定は別途。
3. 新メンバーの入会
Y M C A 職員の舟戸さんと佐々木さんがメンバー加入。第一例会にて入会式。
4. 街頭募金の委員
松原兄、早川兄になっていただきました。
5. グランパス事業について
第一例会にて、フィリピンワークキャンプの様子について勉強会を行います。